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ATA DA QUADRAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 2 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 3 

VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CACS-FUNDEB 4 

No décimo primeiro dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 10:00h, 5 

o Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 6 

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – 7 

CACS-FUNDEB reuniu-se ordinariamente, por meio remoto na plataforma "Google Meet", 8 

sob a presidência do sr. Rodrigo Daniel Casemiro, para tratar da seguinte pauta: 1. Aprovação 9 

da ata da reunião anterior; 2. Análise da Prestação de Contas dos recursos do FUNDEB, 10 

relativa ao mês de novembro de 2024; 3. Análise da Prestação de Contas dos recursos do 11 

Programa de Apoio a Novas Turmas de Educação Infantil, ano base 2023; e 4. Informes e 12 

outros assuntos. Em vista que no horário previamente agendado não foi obtido o quórum 13 

mínimo para a instalação da sessão plenária, em conformidade com o Art. 9º, §1ª do 14 

Regimento Interno, o sr. Presidente Rodrigo declarou instaurada a quadragésima oitava sessão 15 

plenária do Colegiado, trinta e dois minutos após o horário marcado para a primeira 16 

convocação, com a presença dos seguintes conselheiros: Alexandre Gasparino Cardoso, 17 

Glaucia Paulatti Bergamo, José Cavalcante da Silva Ferreira, Luciana Dos Santos Nomoto, 18 

Patricia Cristina Barbosa e Rosemeire Caravanti Silva; o convidado sr. Cláudio Gonçalves – 19 

Contador da Secretaria de Finanças, além do sr. Carlos Henrique Rangon Antunes – 20 

Encarregado do Serviço de Apoio Administrativo aos Conselhos Municipais e Secretário da 21 

reunião. Após a verificação do quórum necessário para a instalação da sessão plenária, o sr. 22 

Presidente Rodrigo saudou os presentes, agradecendo a presença de todos e solicitando a 23 

leitura da pauta do dia. Passando para o “item 1” da pauta; o sr. Carlos realizou a leitura da 24 

ata preliminar da reunião anterior. Não houve manifestações de acréscimos, supressões ou 25 

destaques por parte do colegiado. Na sequência, foi aberta a votação para aprovação da ata 26 

quadragésima sétima reunião do CACS-FUNDEB. Passando para o “item 2” da pauta; o sr. 27 

Presidente Rodrigo reiterou que o colegiado recebeu a Prestação de Contas dos Recursos do 28 

FUNDEB, relativa ao acumulado no ano até novembro de 2024, conforme documentos que 29 

foram enviados aos membros no dia 04/12/2024. Ele então repassou os valores apresentados 30 

pela Secretaria de Finanças, detalhando que, até 30/11/2024, o município recebeu, no 31 

acumulado do ano, o montante de R$ 506.077.505,88 (quinhentos e seis milhões, setenta e 32 

sete mil, quinhentos e cinco reais e oitenta e oito centavos) referente às parcelas do FUNDEB. 33 

Esse valor, e os seus residuais, ao serem aplicados, geraram ingressos adicionais de R$ 34 

1.727.870,39 (um milhão, setecentos e vinte e sete mil, oitocentos e setenta reais e trinta e 35 

nove centavos). Além disso, o município recebeu R$ 7.759.653,80 (sete milhões, setecentos 36 

e cinquenta e nove mil, seiscentos e cinquenta e três reais e oitenta centavos) referentes à 37 

Complementação VAAR, cujo valor aplicado resultou em R$ 111.654,20 (cento e onze mil, 38 

seiscentos e cinquenta e quatro reais e vinte centavos). Excluindo as receitas provenientes da 39 

Complementação VAAR, o ingresso total até 30/11/2024 foi de R$ 507.805.376,27 40 
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(quinhentos e sete milhões, oitocentos e cinco mil, trezentos e setenta e seis reais e vinte e 41 

sete centavos), e com base nesse valor, a aplicação obrigatória mínima, proporcional ao 42 

período, deveria ser de no mínimo R$ 355.463.763,39 (trezentos e cinquenta e cinco milhões, 43 

quatrocentos e sessenta e três mil, setecentos e sessenta e três reais e trinta e nove centavos), 44 

destinada aos Profissionais da Educação, o que corresponde a 70% da receita. Durante esse 45 

período, foi efetivamente pago aos Profissionais da Educação o montante de R$ 46 

377.552.604,92 (trezentos e setenta e sete milhões, quinhentos e cinquenta e dois mil, 47 

seiscentos e quatro reais e noventa e dois centavos), representando 74,35% da receita, 48 

desconsiderando a receita da Complementação VAAR. Ademais, houve uma aplicação em 49 

outras despesas no valor de R$ 117.027.082,03 (cento e dezessete milhões, vinte e sete mil, 50 

oitocentos e dois reais e três centavos). Constatou-se ainda que R$ 7.102.663,27 (sete 51 

milhões, cento e dois mil, seiscentos e sessenta e três reais e vinte e sete centavos) 52 

provenientes da Complementação VAAR foram utilizados. Dessa forma, o saldo bancário na 53 

conta do FUNDEB, em 30/11/2024, era de R$ 13.994.334,05 (treze milhões, novecentos e 54 

noventa e quatro mil, trezentos e trinta e quatro reais e cinco centavos). Ainda foram 55 

identificadas despesas com Restos a Pagar do Exercício de 2023 na ordem de R$ 7.251.571,40 56 

(sete milhões, duzentos e cinquenta e um mil, quinhentos e setenta e um reais e quarenta 57 

centavos). Além disso, utilizou-se R$ 1.824.602,45 (um milhão, oitocentos e vinte e quatro 58 

mil, seiscentos e dois reais e quarenta e cinco centavos) para pagamento de despesas com 59 

recurso do exercício anterior. Então, o sr. Presidente Rodrigo abriu para dúvidas e 60 

questionamentos, sem que houvesse manifestação do pleno. O sr. Carlos reiterou aos 61 

conselheiros que todos extratos e documentos de pagamento ficam disponibilizados para 62 

conferência a qualquer tempo na Secretaria de Educação, indicando que todos podem procurá-63 

lo para tal. Na sequência, foi realizada a votação sobre a regularidade da prestação de contas 64 

apresentada pela Secretaria de Finanças. Passando para o “item 3” da pauta; o sr. Presidente 65 

Rodrigo falou sobre a análise da Prestação de Contas dos recursos do Programa de Apoio a 66 

Novas Turmas de Educação Infantil, ano base 2023. Ele apresentou em tela a Análise 67 

Bancária realizada pela SE-241.2, onde constava que não foram realizados repasses no ano 68 

de 2023, e que em 31/12/2022 a conta possuia R$6.758,93 (seis mil, setecentos e cinquenta e 69 

oito reais e noventa e três centavos), e que durante o ano de 2023, a rentabilidade auferida por 70 

conta deste capital foi na ordem de R$ 56,64 (cinquenta e seis reais e sessenta e quatro 71 

centavos). Apresentou ainda uma despesa custeada com a verba remanescente deste 72 

Programa, que foi paga em 17/02/2023, no valor de R$ 6.815,57 (seis mil, oitocentos e quinze 73 

reais e cinquenta e sete centavos), desta forma, a referida conta teve seu saldo esgotado. Os 74 

presentes não manifestaram questionamentos e a prestações de contas foi aprovada. Passando 75 

para o “item 4” da pauta, o sr. Carlos sugeriu que a próxima reunião ordinária seja realizada 76 

no dia 29/01, houve concordância do pleno. Definiu-se também que nesta data será abordada 77 

a agenda do Conselho para o ano de 2025. Diante da exaustão da pauta, o sr. Presidente 78 

Rodrigo agradeceu a participação e colaboração de cada membro e, pontualmente às 11:08, 79 

deu por encerrada a quadragésima oitava sessão plenária do CACS-FUNDEB. Encerrada a 80 
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reunião, eu, Carlos Henrique Rangon Antunes, secretário da reunião, lavrei a presente ata que 81 

após minuciosa apreciação, será assinada eletronicamente pelos presentes, selando assim a 82 

fidedignidade do registro dos trabalhos realizados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -83 

DELIBERAÇÕES: O colegiado deliberou: a) por unanimidade pela aprovação da ata da 84 

quadragésima sétima reunião do CACS-FUNDEB; e b) por unanimidade pela aprovação da 85 

prestação de contas dos recursos FUNDEB repassados ao município até novembro de 2024. 86 

Ficando assim constatado que os recursos aplicados no período de 01/01/2024 a 30/11/2024 87 

estão em conformidade com o artigo 212-A da Constituição Federal. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  88 

CARLOS HENRIQUE RANGON ANTUNES 

Secretário da Reunião 

RODRIGO DANIEL CASEMIRO 

Presidente 

CACS-FUNDEB 
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